

Reportan hallazgo arqueológico en Nicaragua



Managua, 25 jun (RHC). El reciente hallazgo de restos humanos y piezas arqueológicas, con más de mil 200 años de antigüedad, fue reportado al sur de esta capital por expertos del Instituto Nicaragüense de Cultura, publican medios oficiales.

Se trata de varios objetos, urnas y piezas óseas, que la arqueóloga María Calero consideró pueden pertenecer a una zona funeraria del período bagace (entre los años 300 y 800 de nuestra era).

Es un entierro muy singular, un individuo adulto inhumado sobre unos metates (piedras de moler) y dos ofrendas, con restos óseos dentro, que son las urnas, precisó la especialista.

Toda la zona del Pacífico de Nicaragua fue densamente poblada por tribus (originarias) y en esta parte de Ticuantepe existen muchos sitios arqueológicos, incluidos los petroglifos, agregó.

Estamos ante una zona funeraria muy extraña, insistió Calero.

El descubrimiento tuvo lugar en la cabecera municipal de Ticuantepe, aledaña a Managua, mientras se realizaban excavaciones para levantar una instalación deportiva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/98062-reportan-hallazgo-arqueologico-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba